JR総連通信

2024年3月8日 №1722

全日本鉄道労働組合総連合会(JR総連) http://www.jr-souren.com

2024JR総連春闘情報 No.7

春聞学習会を各地協。労運が続々開催

「北海道地協」は2月24日、札幌市内において「合同春季セミナー(労連含む)」を開催し、JR 総連より山口執行委員長が来賓として出席し、JR総連春闘をとりまく情勢などについて講演し、 意思統一をはかりました。

「東北地協」は3月4日、盛岡市内において「2024 春闘学習会」を開催し、JR総連より熊谷書記長が来賓として出席し、JR総連春闘をとりまく情勢などについて問題提起し、意思統一をはかりました。

「関東地協」は2月21日、東京都内において「2024 春闘学習会」を開催し、JR総連より山口執行委員長が来賓として出席し、JR総連春闘をとりまく情勢などについて講演し、意思統一をはかりました。

「東海地協」は3月1日、名古屋市内において「2024 春闘討論集会」を開催し、JR総連より山口執行委員長が来賓として出席し、JR総連春闘をとりまく情勢などについて挨拶し、JR東労組より職場実態について報告を受け、意思統一をはかりました。

「北陸地協」は3月5日、富山市内において「2024 春闘総決起集会」を開催し、JR総連より山口執行委員長が来賓として出席し、能登半島地震の被災状況と今後にむけて、カンパの取り組み状況、JR総連春闘などについて挨拶し意思統一をはかりました。

「九州地協」は3月3日、北九州市内において「2024 春闘決起集会」を開催し、JR総連より熊谷書記長が来賓として出席し、JR総連春闘をとりまく情勢などについて挨拶し、意思統一をはかりました。

「貨物労連」は2月28日、目黒さつきビルにおいて「2024 春闘総決起集会」を開催し、JR総連より八幡副委員長、小林政策政治部長、伊藤広報部長が来賓として出席し、JR総連春闘のほか、 能登半島地震の被災状況、2024 物流クライシスの課題について意思統一をはかりました。

※各地協の春闘集会の詳細は、広報紙「JR総連」3月号にて掲載予定です!